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Procès-Verbal du Conseil d’établissement 

École secondaire 040 

Rencontre du mardi 19 octobre 2021 

 

La réunion a débuté à 18h30 et s’est tenu en vidéoconférence sur la plateforme TEAMS. 

1. Présences et vérification du quorum  

Danièle Bolduc  Directrice 

Jacques Pilote  Parent 

Janie Saumure  Parent 

Johanne Blais  Parent 

Mario Francoeur  Parent 

Audrey Proulx  Parent  Présidente 

Normand Robert  Parent  Vice-Président 

François Boisvert  Enseignant  Secrétaire 

Eddie Longchamps Enseignant 

Sabrina Labelle  Enseignante 

François Bélanger  Technicien en loisir 

Véronique Lauzon Technicienne en éducation spécialisée 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour à l’unanimité à 18h42. 

Mme Janie Saumure propose l’adoption de l’ordre du jour et appuyé par M. François Boisvert. 

CÉ 040-2122-01       Adopté à l’unanimité 

 

3. Questions du public. 

La directrice donne la parole à Mme Johanne Blais.  Elle informe les membres d’une suggestion de nom 
pour la nouvelle école.   Mme Bolduc ajoute qu’elle va donner les détails lors du point 6.  

 

4. Élection de la présidente du C.É. 

Élus par acclamation : 

Audrey Proulx  Présidente 

Normand Robert Vice-Président 
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5. Résolutions : 

Règles de régie interne :  

Les règles de régie interne sont reportées au prochain CÉ soit le 9 novembre 2021 pour donner 

le temps aux membres d’en prendre connaissance. 

Établissement du calendrier des rencontres à l’unanimité. 

Calendrier :9 novembre 2021, 7 décembre 2021 (facultative), 15 mars 2022, 12 avril 2022, 10 

mai 2022 et le 14 juin 2022 

M. François Boisvert propose l’adoption du calendrier des rencontres 2021-2022 et M. Eddie 

Longchamps l’appuie 

CÉ 040-2122-02      Adopté à l’unanimité 

 

6. Mots 

Présidence :  Bienvenue à tous.  Mme Proulx offre ses remerciements aux membres pour lui 

faire confiance afin occuper le poste de la présidence.  Elle indique aussi avoir hâte que l’école 
040 ait un nom officiel 

Direction : Mme Bolduc mentionne que ce fût un début d’année scolaire particulier.  Port du 
masque et toutes les conditions sanitaires.  Présentement, la bibliothèque n’est pas ouverte aux 
élèves.  De plus, nous sommes hébergés temporairement dans l’école primaire 036. 

Le processus pour le choix du nom de la nouvelle école est enclenché. Il a été convenu de 

produire un document établissant l’appel de proposition, les règles de sélection des noms 
proposées par le Conseil d’établissement et le fonctionnement du processus démocratique 
menant au choix du nom.  Les noms retenus seront envoyés au CSSPO pour vérification de la 

toponymie et ensuite, on procèdera à l’envoie du sondage aux élèves, aux membres du 
personnel ainsi qu’aux parents.  Lorsque qu’il y aura un nom gagnant, ce dernier sera envoyé au 
Conseil d’administration du CSSPO pour approbation à la séance du 29 novembre 2021.Compte 
rendu sur l’ouverture imminente de l’école dans le nouveau bâtiment;  

Les travaux vont bon train et l’ouverture est maintenue à la date prévue soit le 22 novembre 
2021. Il y a un retard dans la livraison des cadenas, plus d’information suivront.  Le 19 
novembre 2021 étant une journée pédagogique, ça sera le temps du déménagement des 

meubles et effets. 

Invitation à la formation obligatoire et indication du lien internet.  
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Personnel enseignant :  

- M. Longchamps précise qu’en ce début d’année, les enseignants sont enthousiastes et 
le support de Mme Bolduc est appréciée. 

- M. Bélanger propose de joindre 2 élèves du Conseil étudiant au Conseil 

d’établissement. 

Personnel de soutien : Aucune intervention 

 

7. Varia : Points d’information, questions/réponses  

- Question : M. Pilote demande un compte rendu du dossier des plans d’intervention. 

- Réponse : Mme Bolduc fait le point ; plus de la moitié des élèves de l’école ont un plan 
d’intervention, la seule orthopédagogue de l’école est présentement à l’étape de la 
collecte d’information. À ce titre, les besoins des élèves des classes TSA seront traités 
en priorité. 

En ce qui a trait aux mesures adaptatives, un nombre important d’ordinateurs est déjà 

disponible pour le prêt.   

- Question : Mme Saumure demande s’il ne serait pas judicieux qu’un courriel soit 
envoyé pour rassurer les parents en ce qui a trait aux avancements dans le dossier des 

Plans d’intervention dans le contexte d’une nouvelle école.  

- Réponse : Mme Bolduc explique que dans le contexte de l’école 040 la seule 
orthopédagogue s’occupe de manière plus approfondie seulement des élèves qui se 
situent au 3e pallier d’intervention, ce qui représente environ 5%. Mme Bolduc répond 
plus spécifiquement à l’idée du courriel en indiquant qu’une stratégie de 
communication par étape est déjà bien établie et que d’ajouter des envois de courriels 
est parfois contre-indiqué compte tenue des ressources disponibles pour traiter les 

retours. 

- Question : Mme Saumure demande s’il n’y a réellement qu’une seule orthopédagogue 
d’attribuée à l’école 040 pour plus de 300 élèves avec des besoins particuliers. 

- Réponse : Mme Bolduc confirme cet état de fait. 

-  

8. Prochaine rencontre : le 9 novembre 2021 

 

9. Levée de l’assemblée : 19h38 

M. Jacques Pilote propose la levée de l’assemble et est appuyé par M. Eddie Longchamps. 

CÉ 040-2122-03      Adopté à l’unanimité 
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___________________________    _____________________________ 

Audrey Proulx        Danièle Bol duc  

Présidente        Directrice 

 

Résolution : CÉ 040-2122-05       Adopté à l’unanimité 

 

    


